



Sistema de Protección de la Trayectoria Educativa e inicio del Slep

Magallanes registra la mayor tasa de revinculación escolar del país

» La región detaca a nivel nacional por haber mantenido sus cifras de desvinculaciones por debajo del promedio nacional.

En los últimos cuatro años, la Región de Magallanes mostró una sostenida mejora en la revinculación escolar, alcanzando cifras destacadas en comparación con el resto del país. Según datos obtenidos a través de la Ley de Transparencia, en este período se reincorporaron al sistema educativo un total de 515 estudiantes que habían abandonado sus estudios.

En 2020, Magallanes registró 240 jóvenes desvinculados, de los cuales 110 lograron ser revinculados, representando el punto de partida de un trabajo regional que mostró resultados positivos año tras año. En 2021, los números reflejaron un nivel aumentado en los esfuerzos de revinculación, con 306 desvinculados y 147 estudiantes reincorporados.

Para 2022, aunque la cifra de alumnos desvinculados se redujo a 239, se logró reincorporar a 104 jóvenes al sistema educativo. Este avance fue superado en

2023, cuando, de un total de 262 estudiantes desvinculados, se reincorporaron 148, marcando el mayor número de revinculaciones en el período analizado.

A nivel nacional, los últimos años también han mostrado avances en este tema, con 38.648 desvinculados registrados en 2020 y 42.505 en 2023. Sin embargo, Magallanes destaca por haber mantenido sus cifras de desvinculación por debajo del promedio nacional y por la eficacia en reincorporar a estudiantes, particularmente en 2023, cuando lideró en proporción de revinculaciones respecto a los estudiantes desvinculados.

El análisis de estos cuatro años evidencia el impacto de políticas como el Sistema de Protección de la Trayectoria Educativa y el fortalecimiento del trabajo de los Servicios Locales de Educación Pública (Slep), que han permitido a la región sostener un proceso gradual de mejo-

ra en la reincorporación escolar. No obstante, los desafíos continúan, especialmente en identifi-

car y atender a los estudiantes en riesgo antes de que abandonen el sistema educativo. **LPA**

262

jóvenes se desvincularon en 2023, pero se logró reincorporar a 148 de éstos gracias al trabajo de acompañamiento desplegado por el Slep

515
estudiantes que habían abandonado sus estudios entre 2020 y 2023 fueron reincorporados al sistema escolar



Archivo